

# Ausblick auf attraktives Vereinsjahr

*Kradolf-Schönenberg. Der Jodelklub Klein-Rigi Schönenberg-Kradolf schaut auf ein erfolgreiches Jahr zurück, das am EJV Jodlerfest in Luzern mit der Höchstnote «sehr gut» gekrönt wurde. Trotz Wahljahr gab es keine Veränderungen im Vorstand. Zuwachs erhält der Jodelklub mit der Klein-Rigi-«Trychlergruppe».*

**P**räsident Emil Buchmann behandelt zügig die Vereinsgeschäfte an der Jahresversammlung des Jodelklubs. Sein Jahresbericht ist lebhaft und interessant abgefasst. Für seine Arbeit erntet er Applaus und Anerkennung.

## **Kasse stark belastet**

Über weniger gute Zahlen aus der Jahresrechnung berichtet der Kassier Alex Pfister. Diese sind aber zu begründen. Die Teilnahme am Eidgenössischen Jodlerfest in Luzern haben die Kasse stark belastet. Ein herzliches Dankeschön geht an die vielen Passivmitglieder und Gönner die dem Jodelklub immer wieder gut

gesinnt sind. Die Jodler können auf ein attraktives und erfolgreiches Vereinsjahr zurückblicken. Die erzielte Höchstnote «sehr gut» am EJV Jodlerfest in Luzern ist noch immer Balsam für die Seele. In fleissigen Proben will man das Niveau halten und die Kameradschaft pflegen.

## **Vorstand bestätigt**

Keine Müdigkeit zeigt der bewährte Vorstand. Dieser kann für eine weitere Amtsdauer bestätigt werden, ebenso wie der bestens ausgewiesene Dirigent Kurt Kessler. Als neuer Rechnungsrevisor wird Othmar Hildebrand gewählt. Leider verliert der Jodelklub eine bewährte Jodlerin. Berufliche Veränderungen zwingen Ursi Huber nach über zehn Jahren Mitgliedschaft zum Austritt, was äusserst bedauert wird. Die Mitgliedsuche bleibt ein zentrales Thema. Gesucht werden Sänger in jeder Stimmlage sowie ein Jodler. Ein guter 1. Tenor-Sänger kann zum Jodler ausgebildet werden. Interessierte melden sich bei Emil Buchmann, Neukirch a.d. Thur.

Auch das aktuelle Jahresprogramm

weist auf viele erfreuliche Engagements hin. Als besondere Höhepunkte können die CD-Vorstellung des Jodelduetts Uschi und Kurt Kessler am 13. März im Kirchenzentrum Steinacker, Kradolf, und der volkstümliche Abend am 31. Oktober in der Mehrzweckhalle in Kradolf gewertet werden. Weitere Höhepunkte sind die Jodlermessen, die 1.-August-Feier und Anlässe der Thurgauischen Jodlervereinigung.

## **Zuwachs**

Aus reiner Spontanität und Kameradschaft wurde die Klein-Rigi-«Trychlergruppe» ins Leben gerufen. Die beiden Initianten Walter Odermatt und Herbert Keller konnten sechs Mitglieder aus dem Jodelklub begeistern. Jeder der Gruppe besitzt bereits eine eigene Treichle und die etlichen Engagements animieren sie zum fleissigen Proben.